



15.01.2010 - 15:28 Uhr

Un avion Croix-Rouge décollera pour Haïti

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) achemine en cette fin de semaine 15 tonnes de biens de secours en Haïti. Une équipe logistique et médicale de neuf personnes est d'ores et déjà en route vers la zone sinistrée.

Bâches, tentes, batteries de cuisine et médicaments seront expédiés en Haïti à bord d'un avion cargo affrété par la CRS. Egalement embarqué, un bulldozer-élévateur à fourche permettra un déchargement rapide des biens de première nécessité à l'aéroport de Port-au-Prince. Six logisticiens de la CRS ont pour mission de gérer l'aide acheminée par l'ensemble du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

Trois infirmiers sont également en route pour Haïti. Par son intervention, la CRS apporte son soutien à la Croix-Rouge haïtienne, qui mobilise jour et nuit des centaines de bénévoles. Leurs récits sont dramatiques, l'aide aux dizaines de milliers de blessés et de sans-abri devenant chaque jour plus urgente.

Dans l'immédiat, la CRS débloque un million de francs au titre de cette vaste opération de secours. L'Aide humanitaire de la Confédération y participe pour moitié.

INVITATION AUX MEDIAS

Les médias sont invités à assister à l'expédition des biens de secours; ils recevront à cette occasion des informations actualisées:

Samedi 16 janvier à 10h30 au Centre logistique de la CRS, Werkstrasse 18, Wabern près de Berne : chargement des biens de première nécessité sur des camions en vue de leur transport à Genève

Dimanche 17 janvier à 11h à l'Aéroport de Genève, rendez-vous au Point de rencontre, secteur Arrivées : chargement des biens de secours dans un avion cargo en vue de leur transport à Port-au-Prince

Contact:

Karl Schuler, Communication Coopération internationale CRS :
031 387 73 11 - 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100596618> abgerufen werden.